



モノがネットに接続

最近、新聞や雑誌などでもかん取り上げられている「IoT」という言葉を知っているだろうか。Internet of Things (モノのインターネット) の略である。モノがインターネットをやるというのは不思議な気がするが、社会を変える大きな流れとなつている。

東大教授(国際経済学) 伊藤 元重

るのか判明する。すべてのモノがゆっくりしか移動していない道は滞滞していると判断されるのだ。皆さんのスマホの中のメールアドレスを開けば、車のナビよりも正確で詳細な滞滞情報を提示されていいる。

街や建物のあちこちに設置されている防犯カメラも、インターネットにつながっている。どのような特性の人によつて購入されたのか、そしてその人は他どのよな買ひ物をしているのか。こうした情報を活用して店はよりビジネスに有効活用

社会を変える IoT

日本産業の将来も、IoTの動きに大きな影響を受ける。すべてのものがインターネットにつながる世界を想像してほしい。自動車、住宅、工場、機械、鉄道、荷物のタグなど、あらゆるものがあとでつながることなどが可能だ。たとえば犯罪者の写真をコンピューターに入れてしまふことで、防犯力が上がる。また、いつの程度の情報が通信され分析されているかを知る興味深いデータがある。世界中のコンピューターが警察に通知される、というようなことは技術的には実現可能であるはずだ。実際にそうしたことがターゲットに通信されている。それを分析すれば、「ル」の道が遠慮していく。

試みはドバイでインダストリー4.0として国家プロジェクトが進んでおり、日本の政府もこれに刺激を受けている。市場が情報でつながる上りで、日本の物づくりも大きく変わらう。

日本がネットにつながるといふ意味では、すでにコマツの建機が有名だ。海外で動いているコマツの建機の稼働や故障などの情報は、すべて日本のコマツのコンピューターに入つてくるところ。この情報を利用することでビジネスを有効に進めているところは有名な話だ。

大変な時代になつたと感じる人もいるかもしれないが、情報技術によって社会は急速に変化を続けていく。より多くの人にIoTに関心を持つてもらいたいものだ。